

Ein Troubadour und Frauenschwarm!
Der King von Assisi's Jugend!
Ein Herz voller Lust am Leben!
Weit weg von einer Sinn- und Lebenskrise!



(Quelle Kuster)

„Mehr als alle seine Altersgenossen machte er üble Fortschritte in nichtigem Treiben (...) Alle bewunderten ihn und alle wollte er übertrumpfen in Prunk und eitler Ruhmgier, in Scherzen, Späßen und Schnurren, in Wortgetändel und Liedern, in weichlichen und wallenden Kleidern, weil er sehr reich war, doch nicht geizig, sondern verschwenderisch, kein Anhäufener von Geld, sondern ein Verschleuderer des Reichtums, wenn auch zu seinem Schaden; denn viele liefen ihm gerade deswegen nach, die Beifallklatscher bei bösen Streichen und Anstifter von Verbrechen. So schritt er einher, umringt von einer Schar von Bösewichten“.

(Thomas von Celano, Erste Lebensbeschreibung (I,2) vermutlich verfasst nach der Heiligsprechung von Franziskus 1228)